

Der kleine Korbflechter.

---

Es gibt Kinder, die glauben, sie dürfen nicht arbeiten, weil ihre Eltern reiche Leute sind, oder sie bilden sich ein, man könne erst anfangen Geld zu verdienen, wenn man erwachsen sei. Herr Kaufmann Friedrich hatte leider so ein paar thörichte Kinder. Der Knabe meinte, er könne nicht ohne die Hülfe eines Bedienten leben. Jedes Glas Wasser mußte man ihm in die Hände tragen, und nie fiel ihm ein, das, was er gebraucht hatte, selbst wieder an Ort und Stelle zu bringen. Das Mädchen war acht Jahre alt, und konnte noch nicht einmal ihre Schuhe selbst anziehen, viel weniger sich den Zopf flechten. Lieber ging sie Morgens ein paar Stunden mit ungemachtem Haar und